

Los embalses del Júcar tienen un 59% más de reserva de agua que hace un año

24.02.09 - 12:53 - EFE| VALENCIA

Los embalses de la cuenca del Júcar tienen un 58,8 por ciento más de reserva de agua que hace un año, según un informe elaborado por la Delegación del Gobierno en la Comunitat Valenciana.

El año pasado por estas fechas había un 21,9% de la reserva y ahora el porcentaje alcanza el 34,8%, 12,9 puntos más que el año pasado.

Según el informe, se dispone de un 18,5% más de reserva que hace dos años, de un 9,1% más que la media de los últimos 5 años y de un 8,4% más que la media de los últimos 10 años.

Hace un año se disponía de 733 hectómetros cúbicos y ahora hay 1.164, es decir, 431 hectómetros cúbicos más, un 58,8% más, destaca el estudio.

La media de los últimos 10 años era de 865 hectómetros cúbicos y ahora hay 1.164, es decir, 299 hectómetros cúbicos más, un 34,6% más.

En la actualidad se dispone de un 34,8% del total de la reserva, lo que supone 1.164 hectómetros cúbicos. Esta semana la reserva ha aumentado en 29 hectómetros cúbicos respecto de la semana pasada (1.135).

La cuenca del Júcar supone el 3,66% del total de agua embalsada peninsular. Hace un año era el 3,06% y la media de los últimos diez años era solo del 2,76%, prácticamente un punto menos que en la actualidad, finaliza el informe.



Varias aves en el pantano del Hondo, en la Comarca del Baix Vinalopó, en Alicante, en una foto de archivo./ EFE